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ATA DA QUARTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO. 2 

 3 
Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, com início 4 

às quinze horas, no auditório do bloco de professores I, que fica na sede do 5 

Campus da Universidade Federal Rural do Semiárido – UFERSA, situada na 6 

Avenida Leto Fernandes, Sítio Esperança II, zona rural, nesta cidade de 7 

Caraúbas/RN, deu-se início à quarta assembleia ordinária do Departamento de 8 

Ciência e Tecnologia. Estiveram presentes os professores: Edna Lúcia da 9 

Rocha Linhares, a qual presidiu a assembleia, Ana Tereza de Abreu Lima, 10 

André Moreira de Oliveira, Antônio Vitor Machado, Daniel Freitas Freire 11 

Martins, Francisco Aécio de Lima Pereira, Francisco César de Medeiros 12 

Filho, Guymmann Clay da Silva, Heloísa Frazão da Silva, Henrique Renno 13 

Zanata, Hudson Pacheco Pinheiro, José Júnior Alves da Silva, Landerson 14 

Bezerra Santiago, Marcelo Batista de Queiroz, Maria do Socorro Medeiros 15 

de Souza, Maurício Zuluaga Martinez, Oscar Bayardo Ramos Lovon, 16 

Pollyanna Freire Montenegro Agra, Rejane Ramos Dantas, Ricardo Neves 17 

Bedoya e Zenner Silva Pereira. Justificaram ausência os professores: Ana 18 

Paula Ferreira Ramos, Davi da Costa Almeida, Fernando Neres de 19 

Oliveira, Gilmara Elke Dutra Dias, Luiz Eduardo da Silva Andrade, 20 

Mackson Matheus Franca Nepomuceno e Mariana de Brito Maia. Verificada 21 

a existência de quorum legal, a chefe do departamento, professora Edna Lúcia 22 

da Rocha Linhares, deu início à reunião saudando a todos, agradecendo as 23 

presenças. Iniciou com a votação das justificativas de ausência, obtendo 24 

aprovação com três abstenções. Em seguida, foi feita a leitura da pauta com os 25 

seguintes pontos: primeiro ponto: Homologação da Ata da 6ª Assembleia 26 

Extraordinária do DCT 2018; segundo ponto: homologação de ato ad 27 

referendum do DCT sobre o projeto de pesquisa de Edna Rocha; terceiro 28 

ponto: homologação de ato ad referendum do DCT sobre o projeto de 29 

extensão de Davi Almeida; quarto ponto: homologação de ato ad referendum 30 

do DCT sobre o projeto de extensão de Sérgio Lins; quinto ponto: projeto de 31 

pesquisa de Antônio Vitor; sexto ponto: projeto de pesquisa de Marcelo 32 

Batista; sétimo ponto: criação da comissão para eleição da coordenação do 33 
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BCT noturno; oitavo ponto: homologação da proposição do calendário das 34 

Assembleias Ordinárias do semestre 2018.1 do DCT; nono ponto: outras 35 

ocorrências. Após leitura, alguns professores sugeriram adição de pauta: 1. 36 

Projeto de pesquisa (José Júnior); 2. Alteração de cadastro de disciplina do 37 

docente via SIGAA sem prévia notificação (Antônio Vitor); 3. Desconto de falta 38 

em folha de pagamento sem prévia notificação (Rejane Dantas). Em seguida, 39 

foi posta em votação cada adição sugerida. Deliberação: a adição do projeto 40 

de pesquisa do professor José Júnior foi aprovada, com duas abstenções; a 41 

adição do professor Antônio Vitor foi aprovada, com uma abstenção; e a adição 42 

da professora Rejane Dantas foi aprovada, com uma abstenção. Em 43 

continuidade, a pauta completa com alteração do nono ponto (projeto de 44 

pesquisa de José Júnior) e adições do décimo (sugestão de Antônio Vitor), 45 

décimo primeiro (sugestão de Rejane Dantas) e décimo segundo (outras 46 

ocorrências) seguiu para votação. Deliberação: aprovada por unanimidade. 47 

Dando início ao primeiro ponto, foi posta em votação a Ata da 6ª Assembleia 48 

Extraordinária do DCT 2018. Deliberação: aprovada, com três abstenções. 49 

Segundo ponto: a professora Edna colocou em discussão o ato ad 50 

referendum do DCT sobre o projeto de pesquisa dela. Logo após, o professor 51 

Antônio Vitor disse que leu o parecer do projeto e está de acordo, mas se 52 

sentiu prejudicado por o seu projeto de pesquisa não ter sido aprovado no 53 

mesmo período no qual foi aprovado o da professora Edna. A professora Edna 54 

explicou que o DCT ainda não visualiza os projetos de pesquisas cadastrados 55 

e que somente teve conhecimento desses quando do retorno das aulas, dia 21 56 

de maio, no momento em que recebeu um e-mail da Direção do Campus com 57 

os dois projetos de pesquisa (dos professores Antonio Vitor e Marcelo de 58 

Queiroz) para homologação da Assembleia do DCT. O professor Marcelo 59 

Batista também se sentiu penalizado pelo mesmo motivo do professor Antônio 60 

Vitor e questionou o prazo curto para aprovação. Diante disso, o professor 61 

Daniel interveio e disse que recebeu os projetos dos professores Antônio Vitor 62 

e Marcelo Batista, mas não tinha conhecimento da contemplação com bolsas e 63 

do prazo final. Assim, ficou de entrar em contato com o setor responsável para 64 

esclarecimentos. Por fim, seguiu para votação a homologação do ato ad 65 

referendum. Deliberação: aprovado por unanimidade. Terceiro ponto: a 66 
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professora Edna colocou em votação. Deliberação: aprovado por 67 

unanimidade. Quarto ponto: a professora Edna colocou em discussão. Alguns 68 

professores observaram que o projeto do professor Sérgio Lins necessitava de 69 

alteração na quantidade de vagas do público externo e correção do somatório 70 

de público interno. Após observações, a presidente colocou em votação, com a 71 

ressalva de fazer as alterações sugeridas. Deliberação: aprovado por 72 

unanimidade. Quinto ponto: o professor Antônio Vitor explanou sobre seu 73 

projeto de pesquisa. Em seguida, foi para votação. Deliberação: aprovado por 74 

unanimidade. Sexto ponto: o professor Marcelo Batista explanou sobre seu 75 

projeto de pesquisa. Em seguida, foi para votação. Deliberação: aprovado por 76 

unanimidade. Sétimo ponto: a presidente solicitou a participação dos 77 

professores e representante discente para comporem a comissão que se 78 

encarregará da eleição de coordenador e vice-coordenador do BCT noturno. 79 

Com isso, decidiram que a comissão seria composta pelos seguintes membros: 80 

Zenner Silva Pereira (presidente), José Júnior Alves da Silva, Henrique Renno 81 

Zanata e Mônica Monalisa Souza Valdevino (representante discente). Posto em 82 

votação. Deliberação: aprovado, com três abstenções. Oitavo ponto: foi posto 83 

em discussão o calendário das assembleias do DCT 2018. O professor Bedoya 84 

sugeriu que as reuniões ocorressem nas terças-feiras, quartas-feiras e quintas-85 

feiras, em virtude de ser mais viável para quem mora em outra cidade e precisa 86 

retornar ou sair de viagem. Já a professora Guymmann concorda que 87 

permaneça nas segundas-feiras, de acordo com o calendário proposto, por ser 88 

um dia em que há mais horário vago, o que possibilita uma maior participação 89 

dos professores. Posto em votação. Deliberação: aprovado o calendário 90 

proposto (5ª Assembleia Ordinária – 25/06, às 15h; 6ª Assembleia Ordinária – 91 

30/07, às 15h e 7ª Assembleia Ordinária – 27/08, às 15h), com um voto contra 92 

e três abstenções. Nono ponto: a presidente repassou o projeto de pesquisa 93 

do professor José Júnior para análise dos presentes. Após, o referido docente 94 

explanou sobre seu projeto de pesquisa. Posto em votação. Deliberação: 95 

aprovado por unanimidade. Décimo ponto: o professor Antônio Vitor disse 96 

que, no dia 21/05/18, ao entrar no sistema SIGAA para inclusão dos planos de 97 

curso das disciplinas sob sua responsabilidade, detectou uma alteração sem 98 

notificação prévia em uma das disciplinas sob sua responsabilidade, o 99 
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docente relatou o fato à chefia do DCT, alegando não ter conhecimento dessa 100 

alteração sem nenhuma notificação prévia, solicitando então a devida correção, 101 

porém a chefia respondeu que procurasse a coordenação do curso para 102 

definição das disciplinas sob sua responsabilidade. Segundo o professor, a 103 

coordenação do curso foi procurada e relatou não ter conhecimento sobre tal 104 

alteração e achava ter sido um erro no sistema no momento do cadastro das 105 

disciplinas. A professora Guymmann pediu a palavra para esclarecer alguns 106 

pontos e reforçou que tinha dito a Antônio Vitor que procurasse a professora 107 

Edna a fim de saber o que houve, pois acreditava que havia sido um erro no 108 

sistema e que não houve má fé. O professor Marcelo Batista disse que também 109 

sofreu alteração no horário devido a erros no sistema. Guymmann afirmou que 110 

não autorizou a segunda troca solicitada por Marcelo (exclusão de fala). Diante 111 

dos fatos, a professora Edna relatou que teve algumas dificuldades de vincular 112 

os nomes dos professores às disciplinas devido às informações recebidas de 113 

algumas disciplinas não corresponderem às cadastradas no SIGAA (números 114 

das turmas não correspondiam aos horários cadastrados no SIGAA); e que as 115 

alterações dos horários no sistema tinha feito conforme solicitado. A professora 116 

Edna ainda afirmou que o DCT não irá mais atender solicitações individuais 117 

dos docentes e que somente executará qualquer alteração no sistema a pedido 118 

da coordenação do curso. O prof. Antônio Vitor questionou o fato de os 119 

docentes não receberem nenhuma notificações via sistema, quando alguma 120 

alteração neste é realizada, sugerindo à chefia que entrasse em contato com a 121 

SUTIC para que toda alteração futura realizada no sistema SIGAA Docente, os 122 

envolvidos sejam notificados. Pois, segundo o código da boa conduta do 123 

administrador público “Diz que todo ato administrativo sem a devida notificação 124 

e motivação é por si um ato Nulo”, e fere gravemente os princípios 125 

constitucionais do Código Civil Brasileiro. Neste sentido, solicitou que a 126 

alteração realizada em seu cadastro de disciplina via SIGAA, sem notificação 127 

prévia, fosse corrigida. Daniel pediu a palavra e disse que acha justo manter o 128 

horário que a coordenação definiu e não viu erro no procedimento realizado por 129 

Edna. E, pensando no coletivo, acredita ser o mais correto manter o horário 130 

atual. Por fim, seguiu para votação a proposição de Antônio Vitor: corrigir o 131 

horário como foi definido anteriormente, por não ter recebido a notificação 132 
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prévia; e consultar o professor substituto para saber se concorda com a 133 

mudança de horário. A outra proposição é manter o horário como está definido 134 

atualmente pela coordenação do BCT. Deliberação: aprovada a proposição de 135 

manter o horário como está definido pela coordenação do BCT, com dezessete 136 

votos a favor, duas abstenções e um contra. Décimo primeiro ponto: a 137 

professora Rejane Dantas falou sobre o desconto de falta na folha de 138 

pagamento e disse que havia avisado que não iria comparecer a uma das 139 

assembleias por estar com uma tia idosa em casa, mas, mesmo justificando e 140 

não havendo ainda o parecer do procurador da UFERSA sobre faltas não 141 

justificadas em reuniões, descontaram. Em virtude disso, houve desconto de 142 

falta retroativa ao dia da consulta feita ao procurador. Rejane Dantas alegou, 143 

ainda, que faltou à primeira assembleia que não houve quórum e descontaram. 144 

A docente finaliza dizendo que considera importante o professor ser notificado 145 

antes do desconto em folha de pagamento. Logo após a fala de Rejane 146 

Dantas, o professor Daniel Freire esclareceu sobre os fatos e disse que a 147 

docente tem o direito de recorrer. Décimo segundo ponto: o professor 148 

Hudson falou sobre o PGCC (Programa Geral dos Componentes Curriculares) 149 

e reforçou a necessidade de cadastro no SIGAA pelo professor da disciplina. A 150 

professora Edna reforçou cuidados no final do semestre ao inserir faltas no 151 

SIGAA. Pediu, também, que os professores cadastrassem as férias após o 152 

período de consolidação, e entregassem as provas e notas conforme o 153 

regulamento. Nada mais havendo a discutir ou constar, a presidente deu por 154 

encerrada a reunião. Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, 155 

Secretária Executiva do DCT, lavrei a presente ata que será assinada por mim, 156 

pela chefe do departamento que presidiu esta reunião e pelos demais 157 

presentes.  158 

 159 

 160 

_________________________                               _______________________ 161 

Edna Lúcia da Rocha Linhares                                Ana Paula O. V. de Andrade   162 

        Chefe do DCT                                                        Secretária Executiva 163 

     Campus Caraúbas                                                      Campus Caraúbas 164 
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